



Golden Age

第1学年 学年通信
令和3年 7月19日 NO.17

夏休みの学習について

中学校生活で初めての夏休みですね。部活動に燃えている人、コロナ感染予防に気をつけながらの家族旅行を楽しみにしている人、プールに行って、山に登って…。

しかし、中学校の夏休みの過ごし方は、小学校とは違います。学習を計画の中心に入れてください。夏休み明けに、大切なテストがあります。

中学校の夏休みは、8月23日（月）の第2回出校日までに、すべての課題をやり終えて、その日から夏休みの終わりまでは、9月2日・3日の、課題確認テストや単元テストの勉強をする時間に使います。

そして、2学期に良いスタートができるように、この夏休みに1学期の学習内容を中心に、復習をしておきましょう。次のことを参考にして学習に取り組むと効果が上がります。



① 規則正しく、学習の習慣を身につけよう

夏休み、生活のリズムが乱れやすい時です。

だからこそ、普通の日の生活リズムはしっかり守ろう。部活動の時間、習い事の時間なども考えて、毎日の計画を立てておこう。



② 基本をしっかり身につけよう（学習が苦手な人へ）

国語の漢字、数学の計算、英語の単語、社会・理科の重要事項などを、時間をかけてじっくりやろう。日頃、学習や宿題に追われて、じっくりやることをおろそかにしている人を見かけます。この夏に正確に、早くできるようにしっかり練習しよう。夏休みの課題を、腰をすえて考え、間違えたところは教科書等を見て確認・納得し、繰り返してやっておこう。

③ 一歩突っこんだ学習をしよう（もう一歩伸び悩んでいる人に）

宿題をやるだけでなく、それをもう一歩突っこんだ学習をしよう。その問題だけでなく、そこにでてくる事に関連した内容を押さえておこう。

似たような問題はなかったか？それに関連する言葉の意味や内容は？その内容を学習した時に習った漢字や単語は？答え合わせも、そのたびにしっかりやって覚えよう。

間違えたところは、まだまだ学習の未定着な部分です。夏休み中にコツコツ取り組み克服しましょう。

④ 個性を活かした学習をしよう（学習が得意な人に）

夏休み課題は、今まで学習内容の基本事項のまとめです。課題を消化して余裕のある人は、難しい問題に挑戦し、2学期の内容も予習できたらいいですね。また、夏休みだからできる作品制作など、自分の個性を活かした学習に、積極的に取り組んでください。時間をうまく使って、自分にあった楽しくのびのびとした学習をしよう。

（裏面へ）

◇具体的に学習計画を立てて、1日最低3時間は学習しよう！

◇課題を中心に、復習をしっかりとろう！

◇教科の組み合わせを考えて、飽きないようにしよう！

◇苦手な教科に時間をかけて、毎日やるようにしよう！

◇予定の勉強が終わるまで、机から離れないようにしよう！

◇疲れたら、目を休めて気分転換をしよう！（テレビやゲーム、携帯電話（LINE）は疲れますよ）

	日程	持ち物・提出物
7月29日 (木) 8月23日 (月)	8:15	着席完了
	8:20~8:30	朝の短学活
	8:30~9:15	学級活動
	9:25~10:10	学級活動
	10:10~10:25	掃除
	10:30~10:40	帰りの短学活
	10:50	下校完了
9月1日 (水)	8:15	着席完了
	8:20~8:30	朝の短学活
	8:30~8:40	朝読書
	8:40~9:05	始業式
	9:15~10:00	学年集会 (ウィンドブレーカー耐)
	10:10~10:55	学級活動 (テスト勉強・ウィンドブレーカー耐)
	10:55~11:10	掃除
	11:10~11:20	帰りの短学活
	11:30	下校完了

課題確認テスト（体操服可）
9月2日（水）① 国語 ② 英語 ③ 社会
9月3日（木）① 理科 ② 数学
★ 9月2日（水）から、給食開始です。
9月2日（水）は、14:50 下校
9月3日（木）は、13:35 下校 です

※ 夏休み中に学校へ連絡する場合は、これまでと同様に、16時30分まででどうかご協力お願いいたします。

保護者のみなさまへ

入学式からここまで、新型コロナウイルスの感染リスクが依然として心配な中、複雑な思いで学校に登校させていただいていることと思います。

この1学期、どのお子さまも、明るく元気の良いあいさつが毎日たくさんありました。また、素直な心で学習と向き合い、中学校生活に慣れようとここまで本当によく頑張ってきたと思っております。

先日、1学期通知表をお渡ししましたが、数字や結果だけで進歩のすべてを判断できるものではありませんので、そこに現れていない毎日の努力を大切に、それが将来的に良い結果につながると信じて、これからもお子さまを見守っていきます。

また夏休み中に、これまでのテスト結果や通知表等のこと、2学期最初の第2回テストのこと、今後の進路などを、ご家族で話す機会があるかと思えます。勉強や今後の進路の話になると、どうしても緊張感のある時間になったり、意見の相違があったりすることがありますが、2学期に向けての夢や希望を（学校ではどのお子さまも、頑張っ結果を出したいという気持ちをしっかりもち、ひたむきに学習する姿があります）前向きな言葉や励ましの言葉とともに、話し合う時間を設けていただけたら幸いです。

1学期、教育活動へのご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。引き続き2学期もよろしく
お願いいたします。

1年 学年主任 森 理人